Le "Royal Canadian Dragoons" remporte un trophée



Des équipages de chars d'assaut du Royal Canadian Dragoons (R.C.D.) en garnison à Lahr, République fédérale d'Allemagne, ont battu les équipages de six autres pays de l'OTAN dans une compétition de tir au canon tenue récemment à Bergen dans le nord de l'Allemagne. Ils ont ainsi remporté le trophée de l'Armée canadienne, réplique en argent du char Centurion,



Après la victoire de son équipe, Denis Lévesque, couvert de boue mais heureux, se tient près de son char d'assaut.

donné par le Canada en 1963.

Les Canadiens utilisaient des chars Léopard prêtés par l'Allemagne en attendant que soient livrés, en juillet 1978, les Léopard achetés par le Canada.

Le R.C.D. qui fait partie des quatre unités canadiennes de brigades mobiles qui se trouvent en Allemagne a marqué 21 020 points, suivi de l'Allemagne (20 720), de la Belgique (19 230), de la Grande-Bretagne



Le capitaine Burnie fait sauter le bouchon d'une bouteille de champagne sous le regard amusé de son équipe.

(17 430), de la Hollande (17 360), et des États-Unis (16 100).

Les conditions dans lesquelles s'est déroulée la compétition recréaient le plus possible celles dans lesquelles s'effectuent de vrais combats. Les équipages tiraient à la mitrailleuse ou au canon sur des cibles fixes et des cibles mobiles. Des points supplémentaires étaient accordés à la fin de chaque exercice pour les munitions non utilisées, à condition que toutes les cibles aient été touchées.

La rencontre avait été organisée par les Forces alliées du Centre-Europe.



La manoeuvrabilité du Léopard et sa vitesse — 55 milles à l'heure — sont deux des facteurs qui ont contribué à la brillante performance des Canadiens.